
Ata Ass.  Condominio Renascer nº 08/2010. 

Aos dezoito dias do mês de Agosto de dois mi e dez, esteve reunida a comissão 

negociadora composta por Cristiano Wrasse presidente, Marilene Werlanga secretária, 

Antonio Weber e Ecio Hoffmann da comissão negociadora, tendo como local as 

dependências da Farmácia Mercedes, espaço cedido Poe Ecio Hoffmann gentilmente. 

Essa reunião teve seu inicio as 19:30 horas. Cristiano Wrasse deu as boas vindas a 

todos, agradecendo a presença dos membros da comissão, e a sala cedido por Ecio 

Hoffmann. Tendo como pauta: compra da área para o condomínio Renascer. Cogitou-

se algumas áreas como: Salvino Dussmann em frente a Br 163, Ilgo Schulz em frente 

Br 163, Elvina Baumann, próximo ao parque industrial Edo Van De Saan próximo ao 

lago Municipal, chácara de Sirio Schawantes, chácara de Ondina Willemann, algumas 

áreas comentadas não possuem a área necessária para o condomínio que é de no 

mínimo 02 alqueires sendo a principio descartadas. Uma área a ser verificada foi de 

Edo Van de Sand e sua Família, localizada próxima ao Lago Municipal, onde Ecio 

Hoffmann, foi encarregado de intermediar a negociação para posterior reunião, sendo 

que se houver interresse de compra ou venda entre ambas as partes. Onde em data 

posterior ainda em ser definidas haverá nova reunião, também comentou-se em 

colocar anuncio em jornal. Cristiano Wrasse também repassou o valor em caixa que é 

de R$ 145.000,00 ( cnto e quarenta e cinco mil reais), até o presente momento. Sendo 

que para demarcação de área e agrimesor devera ser contratado alguém responsável 

pelo serviços. Como sugestão foi apresentada a empresa Chefia Mediões Rondom, 

que presta esse serviço pelo valor de R$ 15.000,00 (quinze mil reais), serviço este já 

feito pelo condomínio Por do Sol, sendo executado pela mesma empresa. Sem mais 

nada a tratar fica definida que reuniões posteriores serão feita na quarta-feira com 

inicio as 19:30 horas neste mesmo local, devido a disponibilidade de todos os 

membros para esse dia de semana. Sendo que qualquer oportunidade de compra ou 

venda deverá ser comunicada a todos os membros da comissão e posteriormente a 

todos os sócios do condomínio Renascer. Sem mais nada a tratar eu secretaria 

Marilene Werlang lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada será 

devidamente assinada pelos membros da comissão negociadora.Digo em tempo que a 

prestação de serviço referente a regularização dos documentos necessários para fins 

de registro do futuro condomínio Renascer apresentada como sugestão acima citada, 

refere-se a pessoa de Marli Ricardi Pasinato. Sem mais nada a tratar segue assinatura 

dos membros da comissão negociadora. 


